



Neue Design-Kennleuchte

New design beacon

Eine echte Innovation für den Kennleuchten-Markt!

HELLA entwickelte die allererste LED-Kennleuchte auf dem Markt, die 2006 eingeführt wurde. Seitdem hat HELLA 380.000 LED-Kennleuchten verkauft. Für die neue Design-Kennleuchte hat HELLA eine LED-Technologie aus der Heckleuchten Entwicklung adaptiert und somit eine Kennleuchte kreiert, die hinsichtlich Technologie und Design eine echte Innovation auf dem Gebiet der Warnleuchten darstellt.

Die neue Design-Kennleuchte verfügt über die kleinste Lichtaustrittsfläche, die eine Kennleuchte je hatte und erreicht trotzdem beste Lichtwerte. Aufgrund der innovativen LED-Technologie sorgt sie für ein optimales Warnsignal mit sehr langer Lebensdauer und erfüllt zudem den wartungsfreien „Fit & Forget“ Ansatz. Durch das extrem flache Design, mit futuristischer, schlichter schwarzer Eleganz, integriert sich die Leuchte zudem hervorragend in das Fahrzeug-Design.

A real innovation for the beacon market!

HELLA developed the very first LED beacon on the market, which was introduced in 2006. Since then, HELLA has sold 380,000 LED beacons. For the new design beacon HELLA adapted an LED technology from the rear lamp development and thus created a beacon, which represents a real innovation in the field of warning lights in terms of technology and design.

The new design beacon features the smallest lens a beacon has ever had and achieves nevertheless the best light values. Thanks to the innovative LED technology, the beacon provides an optimum warning signal with a very long lifetime and additionally fulfils the maintenance-free "Fit & Forget" approach. The very flat design, with futuristic, simple black elegance, also allows the beacon to be perfectly integrated into the vehicle design.



Blitzend, gelb
Flashing, amber

Artikelnummer: Part number:
2XD 455 255-001 | Festanbau
2XD 455 255-011 | Rohrstützen
2XD 455 255-021 | Magnet
*Fixed attachment
Pipe Socket
Magnet*

Blitzende Lichtfunktion

- Intensive und sofortige Wahrnehmung durch Doppelblitzsignal
- Beste Warnwirkung dank steilem Anstieg der Lichtwerte
- Warnwirkung 360°
- Typprüfung: ECE-R65 TA1, ECE-R10
- Schutzart: IP 6K7, IP X9K

Flashing light function

- Intensive and immediate perception through double flash signal
- Best warning effect thanks to steep increase in light values
- Warning effect 360°
- Type Approval: ECE-R65 TA1, ECE-R10
- Protection Class: IP 6K7, IP X9K



Rotierend, gelb
Rotating, amber

Artikelnummer: Part number:
2RL 455 256-001 | Festanbau
2RL 455 256-011 | Rohrstützen
2RL 455 256-021 | Magnet
*Fixed attachment
Pipe Socket
Magnet*

Besonderes rotierendes Signal

- Dauerhaft sichtbares Warnlicht dank neuer LED-Technologie
- Zusätzlich stärkeres umlaufendes Signal
- Typprüfung: ECE-R65 TA1, ECE-R10
- Schutzart: IP 6K7, IP X9K

Special rotating signal

- Permanently visible warning light
- Additional stronger rotating signal
- Type Approval: ECE-R65 TA1, ECE-R10
- Protection Class: IP6K7, IP X9K